



Der Rückschnitt von Sträuchern gehörte zu den Arbeitsschwerpunkten auf dem Dahlheimer Friedhof.
(Foto: privat)

Junger Verein packt Friedhofspflege an

DAHLHEIM ■ Der keine zwei Jahre alte Verein zur Erhaltung und Pflege des Friedhofs Dahlheim hat inzwischen über 80 Mitglieder und mit der Gemeindeverwaltung einen Pflegevertrag unter Dach und Fach. Aus Spendenmitteln be-

kam man inzwischen auch das Geld für einen vereinseigenen Rasenmäher zusammen. Ein wichtiges Standbein des jungen Vereins sind die Arbeitseinsätze. Trotz Regen kamen zum jüngsten Termin etwa 20 Mitglieder. Arbeitsschwer-

punkte waren der Rückschnitt von Sträuchern, das Schneiden der Hecke und die Säuberung der Böschung. Belohnt wurde die Arbeit mit einem guten Frühstück gegen Mittag und Kaffee und Kuchen am Nachmittag. (red)